

今月の「輝き！」さん
No. 118



<p>吉田道路株式会社</p>	<p>つかだ ゆうし 塚田結枝さん</p>
<p>所 属：工事部 経験年数：1年9カ月 年 齢：20歳</p>	

金沢市豊穂町の本社事務所に「今月の輝きさん」を訪ねました。

—あなたの会社について教えてください。

弊社は、昭和25年創業。「道なき道を、道づくりで拓く。」を企業理念に、道路舗装工事や土木・建築工事等の建設事業、店舗・宅地開発や不動産売買・管理等の土地活用事業を展開しており、私は「工事部機械班」に所属しています。

—建設業を選んだ理由、入社のもち等について教えてください。

高校の総合グリーン科学科で農業土木に関することを学んでいた私は、登校時に行われていた歩道の舗装工事が、下校時には終わっており、その速さと真新しいアスファルト舗装の様子を見て衝撃を受けました。それから道路工事に興味を持ち、自分の仕事はこれしかないと思い土木の道に進みました。吉田道路は、高校への求人票をもとに選び、会社見学会に参加して県内で数少ないアスファルトのプラントを有すること等に魅力を感じ、入社させていただきました。

—仕事の苦勞や、やりがいを感じるのどのようなときですか？

現場で舗装用ローラーを操縦し転圧作業を担当していますが、初めの頃はアスファルトがタイヤに貼りつかないように撒く油のタイミングや、天候や気温で変わる作業の見極めが難しく、失敗していました。でも現場を重ねるうち、自分の選んだ道が間違いないことを実感し、様々な現場で学びながら楽しく仕事をしています。

—休日はどのように過ごしていますか？

一人でカラオケに出かけてアニメソングを歌ったり、ネットや地図アプリで見つけた変わった場所に行っています。福井県のくにみクラゲ公民館は、公民館を改造したミニ水族館で、ウツボやタツノオトシゴ等もいて面白く、入場料500円の価値がありました。高校時代は登山部に所属し白山や立山に登っていたので、今でも年に1~2回ですが友人と白山近辺の山に登っています。できれば南アルプスの山々を巡ってみたいと思っています。



—最後に建設業を目指す後輩たちに一言。

仕事をしていく中で叱られることは多々ありますが、厳しい反面、とても大切にしてもらっていると感じます。やりがいのある仕事ですから、これからの建設業を一緒に盛り上げていきましょう。



けんせつ一番星☆

[-Sunset Express-MOVE]
毎月第4火曜日 18:00~18:05

エフエム石川で毎回、建設業界で働く業界のホープ「けんせつ一番星☆」の方にインタビューし建設業界の魅力や仕事への意気込みなどに迫ります。是非お聞きください。

